

ENCUENTRO

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES
MARZO 2016



Boletín Informativo. Año 39 N° 460

SEMANA SANTA

DOMINGO DE RAMOS 20 de Marzo

En San Gerardo:

9.30 hs Bendición de ramos en Plaza Nahuel (Card. Copello y Lonardi) y 10 hs Misa

En Lourdes:

11 hs Bendición de ramos en la puerta del Colegio de Lourdes (Int. Neyer y M. Santana) y 11.30 hs Misa

En las misas del sábado 19 a las 19 hs y el domingo 20 a las 20 hs habrá bendición de ramos.

JUEVES SANTO 24 de Marzo

Misa de la Cena del Señor:

18.30 hs en San Gerardo (luego adoración eucarística hasta las 20.30 hs)

20 hs en Lourdes (luego adoración eucarística hasta las 23 hs)

VIERNES SANTO 25 de Marzo

10.30 hs Celebración para niños en Lourdes

15 hs Rezo del Via Crucis en Lourdes

17 hs Saldremos desde San Gerardo para ir rezando el Via Crucis hasta Lourdes. Al llegar, celebración de la Cruz.

SABADO SANTO 26 de Marzo

19 hs Vigilia Pascual en San Gerardo

21.30 hs Vigilia Pascual en Lourdes

DOMINGO DE PASCUA 27 de Marzo

En San Gerardo: Misa a las 10 hs

En Lourdes: Misas a las 11.30 y 20 hs

PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230

PARROCO Padre Guillermo Carbó
Diácono Permanente Oscar Gómez

SECRETERÍA

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES*** Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.
Misas

Lun, Mie, Vie, Sab 19 hs.
Domingos 11.30 hs - 20 hs.

*** Centro Misional San Gerardo****Misas**

Martes 18 hs.
Domingos 10 hs.

Los primeros viernes de cada mes:

Celebración de la palabra 18 hs.

CÁRITAS

Atención al público

*** Nuestra Señora de Lourdes**

Lun, Mie y Vie 9.30 a 11.30 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

CONSULTORÍAS**Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

Sábados 9.30 a 11.30 hs.

Psicólogos

Pedir turno en Secretaría Parroquial

Alcohólicos Anónimos

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

ALANON

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos
Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

PEDIDOS DE ORACIONES

Juani Garibaldi 4745-1481

Nelly Salguero 4731-5985

Irma de Cávana 4743-9797

Sacramentos**Bautismos****3 de Enero**

CORTEZ, María Constanza

20 de Febrero

MONZÓN, Thiago Nicolás

DEMARTINO, Sofía

FERNANDEZ, Luca Ariel

KREIZER MARANCA, Lucía Inés

AGÜERO, Loriana Itati

POSWIK, Iván

Casamientos**9 de Abril 20.30 hs**

MARCHEsse, Leonardo Daniel - SARRADELL, María Belén

MISA POR LOS ENFERMOS Y PERSONAS MAYORES

"Tu nombre será siempre mi esperanza, porque eres bueno, Señor, con los que te aman" (Salmo 52, 11-12)

El sábado **12 de marzo a las 16 hs** reanudaremos la celebración de la misa por los enfermos y personas mayores. Jesús Sacramentado y nuestra Madre de Lourdes, nos esperan para bendecirnos. Al finalizar, compartiremos un té y un rato de charla. No falten. ¡Los esperamos!

**Facebook Parroquia Lourdes De Beccar**

La cuenta de la parroquia ha sido inhabilitada por Facebook por no pertenecer a una persona física sino a una institución. Próximamente abriremos una página pero hemos perdido todos los contactos anteriores. Brindaremos más información en el boletín de Abril.

**CATEQUESIS FAMILIAR DE PRIMERA COMUNIÓN**

La inscripción comenzará el lunes 28 de Marzo hasta el viernes 8 de Abril de 17 a 19 hs.
Pueden anotarse niños y niñas a partir del 3er año de la escuela primaria.

CONFIRMACIÓN

Próximamente comenzará la inscripción de Catequesis de Confirmación para jóvenes mayores de 15 años. También pueden inscribirse quienes no hayan recibido el Bautismo y la Primera Comunión, a partir de la misma edad. Informes en Secretaría Parroquial de lunes a viernes de 17 a 20 hs.

Parroquia Nuestra Señora de Lourdes. Posadas 312. Beccar 4575-4230

Centro Misional San Gerardo Mayella. Formosa 2475. Beccar

www.iglesialourdes.com / boletin_encuentro@yahoo.com.ar

¿Valió la pena?

No siempre las excursiones salen bien. Recuerdo una de hace algunos años en Bariloche. La idea era ir a una montaña, armar las carpas abajo y encarar el camino de subida al día siguiente. Al llegar, vimos que el terreno era bastante poco propicio para las carpas: no había manera de que no quedaran inclinadas. La cantidad de tábanos que tenía el lugar era realmente insopportable. Tanto era el malestar generalizado, que los organizadores decidieron cambiar el plan y encarar la subida ese mismo día. Supuestamente no era nada tan difícil, pero el tema era que nadie conocía bien el camino. Comenzamos por un lado que a medida que avanzábamos se llenaba de piedras que nos resbalaban. Como éramos un grupo grande, los de arriba hacían que se desprendieran piedras y cascotes que caían sobre los de abajo. Nos empezamos a dividir, buscando caminos alternativos... La cosa nunca mejoró y al final, con la tarde que avanzaba, decidimos volver antes de que se fuera la luz. Encontramos algunos planchones de nieve y nos divertimos tirándonos por ellos. Pero sin darnos cuenta que algunos culminaban en precipicios. A Dios gracias no pasó nada, pero ciertamente fue una excursión para el olvido.

Por suerte no fue la única vez que fui a la montaña y otras veces disfruté de paseos lindísimos, llenos de paisajes hermosos. Es verdad que al ir subiendo, hay que poner esfuerzo y ganas. Tal vez en el trayecto no se ve nada demasiado interesante. Pero si el punto de llegada es bueno, se siente que valió la pena todo el esfuerzo. Más aún, casi que uno se olvida del cansancio, porque tiene delante esa inmensidad de la naturaleza que siempre sorprende y atrapa.

Creo que muchas veces la vida es como una subida de montaña. De a ratos se pone difícil, tiene momentos en que no se ve claro, a veces no sabemos si llegaremos adonde deseamos. Todo esto hace que nos preguntemos, ¿vale la pena? ¿tiene sentido seguir luchando, volver a apostar, jugarse por algo? Nadie escapa de estas preguntas...

Los discípulos de Jesús vivieron un tiempo con el Maestro que los invitó a seguirlo, que los iluminó con su palabra y que los llenó de entusiasmo con sus gestos novedosos. Pero en un momento, todo se puso negro. Los poderes religiosos y políticos de su tiempo se confabularon para acabar con él. Y en un viernes lleno de oscuridad, los discípulos vieron cómo el Maestro amado era asesinado en una cruz. Tratemos de imaginar los pensamientos y sentimientos de sus seguidores. Si terminaba así, ¿qué sentido había tenido todo? Pero a los tres días, la vida se volvió a llenar de luz. La noticia de la resurrección fue la certeza de que la vida de Jesús no había sido una "pasión inútil". Fue la íntima convicción de que una vida entregada, generosa y valiente, era una vida que valía la pena ser vivida.

Nosotros nos disponemos a celebrar una vez más el misterio de la muerte y la resurrección de Jesús. Volver a contemplar su historia es volver a creer que vale la pena vivir como Jesús. Aunque a veces dudemos si el camino es el mejor, aunque sepamos que la generosidad nos complica la vida, aunque tal vez experimentemos que preocuparse por el otro y decir la verdad nos traen consecuencias peligrosas... La resurrección de Jesús nos salva porque nos revela que todo eso tiene sentido, que la alegría de la vida entregada no se puede comparar con la tranquilidad de la comodidad y el egoísmo.

A Dios gracias, mucha gente sigue pensando que vale la pena. Y por eso se juegan la vida, se comprometen con sus hermanos y se donan con pasión. Celebrar la Pascua de Jesús es expresar la fe de que esas vidas serán plenificadas, porque son vidas llenas del Espíritu de Jesús. Que la próxima Semana Santa nos confirme en la certeza de que vale la pena el amor. Feliz Pascua de Resurrección



P. Willy

HORARIOS PARA CONFESARSE EN SEMANA SANTA

En San Gerardo: Martes 22 de 16 a 18 hs.

En Lourdes: Lunes 21 de 16 a 19 hs; Miércoles 22 de 16 a 19 hs; Jueves 24 de 16 a 18 hs; Viernes 25 de 9 a 12 hs y Sábado 26 de 10 a 12 y de 16 a 17.30 hs.

Un nuevo festejo de las Fiestas Patronales

La imagen de la Santísima Virgen salió en procesión, acompañada con gestos y cantos, recorriendo el barrio.



El obispo, monseñor Oscar Ojea, participó de la peregrinación, presidió la misa y reflexionó sobre el lema: "Madre, danos una mirada misericordiosa para valorarnos los unos a los otros".

"Hay miradas indiferentes, que no se detienen en el otro. Miradas que no advierten absolutamente nada, como si el otro no existiera. Hay otras miradas que se detienen un poco más, pero son miradas que nos hacen sentir extraños, sospechados, que no somos de su grupo." Destacando que la mirada de Jesús es la mirada de su Santísima Madre,

Ojea señaló la actitud del Salvador para con Mateo o Zaqueo, hombres que estaban dedicados a sacar provecho de la necesidad de su pueblo. Y la mirada de comprensión "ante tanta debilidad" hacia Pedro después de haberlo negado.

"Somos vulnerables, somos frágiles. Nos pueden lastimar, nos pueden herir, somos débiles, no podemos todo. Cuando el Señor me mira con esa mirada aprendida de María acepta mi miseria para sanarme y devolverme la dignidad. Jesús me dice que confía en mí, que valgo. Me siento persona y puedo cambiar."

"Una vez que yo experimento en mí mismo la misericordia de Dios, cómo Dios mira mi pobreza, mi fragilidad, puedo abrir mi corazón y practicar la misericordia", dijo el obispo entre otros conceptos.

Finalmente se invitó a los fieles, antes de la consagración del pan y el vino a realizar un simple gesto. Con cada pequeño tramo de cinta que se había entregado a cada uno debía formarse un largo lazo que significara el interés en estar cerca del próximo. El fruto de ese gesto se



dispuso frente a la imagen de la Virgen.

Concluída la Santa Misa hubo festejos, con música, parrilla, kermesse. Todo se pudo realizar gracias al aporte de toda la comunidad. Se prepararon las botellitas con agua para ser bendecidas, se armaron los rosarios para vender, se invitó la gente del barrio con dos días de misión, se prepararon los puestos de comida y bebida, los de los juegos... y muchos detalles más.

Todo esto para honrar una vez más a nuestra Madre.



Querida Comunidad de Lourdes

Cuando el Padre Willy me escribió contándome el lema que había trabajado la comunidad este año a partir de la Peregrinación a Santos Lugares ("Madre, danos una mirada misericordiosa para valorarnos los unos a los otros"), me impresionó mucho el tema de la mirada de la Virgen: una mirada que largamente había contemplado al Hijo de Dios y que además le habrá transmitido su modo de mirar.

Jesús aprendió a mirar por María; su mirada se parece mucho a la de ella. Sabemos lo que significa en el Evangelio que Jesús detenga su mirada en uno de nosotros, como la detuvo en Mateo, en Zaqueo, en la viuda de Naim y en Pedro después de su negación.

Su mirada nos transforma, algo muy profundo cambia en nosotros cuando El nos mira. Después de



esta experiencia nuestro modo de mirar al hermano también se transforma y aprendemos a valorar aquello que no hemos visto, que está oculto en El y a enriquecernos con todo lo que él nos puede dar. De este modo nos sentimos más dignos, más valiosos, hijos de un mismo Padre, y hermanos.

Al caminar en procesión le pedimos a la Virgen que detuviera su mirada en todos los vecinos del barrio.

Las palabras y las oraciones de quien guiaba la procesión eran muy directas y oportunas, lo cual me movió a acercarme a las casas de las personas que salían a saludar a la Virgen para ofrecerles la bendición.

Me invadió una gran alegría de participar nuevamente con la comunidad parroquial y todos los peregrinos de la procesión y de la misa.

Me pareció que había muchísima gente, me sentí muy abrigado por la caridad de todos.

Les envío mi saludo cordial y mi bendición para cada una de las familias.

† Mons. Oscar Ojea
Obispo de San Isidro

Hacer obras de misericordia



Es la invitación del Papa Francisco durante la Cuaresma: "Misericordia quiero y no sacrificio" (Mt 9,13).

Extractos del texto del mensaje del Papa para esta cuaresma, donde nos asegura que a través de las obras de misericordia se puede mostrar al prójimo el amor de Dios, capaz de transformar "el corazón

del hombre haciéndole experimentar un amor fiel, y lo hace a su vez capaz de misericordia".

"Es siempre un milagro el que la misericordia divina se irradie en la vida de cada uno de nosotros, impulsándonos a amar al prójimo y animándonos a vivir lo que la tradición de la Iglesia las obras de misericordia corporales y espirituales".

Nos recuerda el Papa: La Cuaresma "es un tiempo favorable para salir por fin de nuestra alienación existencial gracias a la escucha de la Palabra y a las obras de misericordia".

El Pontífice indicó que "mediante las obras corporales tocamos la carne de Cristo en los hermanos y hermanas que necesitan ser nutridos, vestidos, alojados, visitados, mientras que las obras espirituales tocan más

directamente nuestra condición de pecadores: aconsejar, enseñar, perdonar, amonestar, rezar".

"La misericordia de Dios, en efecto, es un anuncio al mundo: pero cada cristiano está llamado a experimentar en primera persona ese anuncio" y por eso en la Cuaresma "enviaré a los Misioneros de la Misericordia, a fin de que sean para todos un signo concreto de la cercanía y del perdón de Dios", nos explica el Papa.

Sobre las llamadas obras de misericordia, el Papa pide reflexionar durante este Año Santo porque es un modo de "despertar nuestra conciencia, muchas veces aletargada ante el drama de la pobreza, y para entrar todavía más en el corazón del Evangelio, donde los pobres son los privilegiados de la misericordia divina".

Vírgenes misioneras

Después de haber celebrado unas hermosas Fiestas Patronales en honor a nuestra querida Virgen de Lourdes volvemos a compartir las imágenes de la Virgen con las familias de nuestra comunidad para que siga repartiendo bendiciones.

Como siempre para aquellos que la deseen solo basta con solicitarlo a Secretaría Parroquial o a NORMA: 4742-0064 / BETTY: 4742-0162 / ADRIANA: 4747-7140. Y se las alcanzaremos a sus hogares con mucho gusto.



Cristian Fritz (nuestro Cuchi)

El 22 de Febrero nos dejó Cuchi.

Quienes tuvimos la dicha de conocerlo sabemos de su entrega soportando y superando una penosísima enfermedad desde su nacimiento.

Su permanente alegría, su afán de superación, su profundísima fe, dieron un invaluable testimonio; fueron su legado de amor.

Acompañamos en su dolor a Vilma, madre leona y a sus amados hermanos Federico y Roland.

Cuchi, la comunidad de Lourdes no te olvidará... no nos olvides!



Una vez más...

Una vez más iniciamos un nuevo ciclo. Muchas ilusiones se despiertan, proyectos nuevos, objetivos nuevos. Sí!! Nuevamente empiezan las clases, y con esa actividad toda la familia se moviliza, compramos útiles, probamos ropa, cambiamos zapatos y la eterna promesa ESTE AÑO SIII voy a completar las tareas, voy a cuidar mi carpeta, voy a trabajar duro y prestar mucha atención. Los papás desean que sus hijos

sean felices en la escuela, porque el aprender se logra viviendo, jugando, probando, equivocándose, adivinando pero lo más importante es yendo a la escuela. El Estar, Permanecer, y Ser parte de una escuela es Crecer, descubrir y Vivir a pleno. Los grandes valoramos el aprender, los chicos lo viven mágicamente, naturalmente. Aquello que se cultiva en la infancia deja huellas de compromiso, dedicación, amor,

empeño, responsabilidad y solidaridad. Todos tenemos valiosos recuerdos de nuestra escuela. Por eso este año FELIZ COMIENZO y den rienda suelta al placer de vivir aprendiendo, la única manera de crecer sanos, felices y plenos. Feliz comienzo chicos, padres, abuelos, maestros. Este 2016 les deseo DISFRUTARSE MUTUAMENTE!!!!

Anita

Grupos de Oración

Grupo San Juan

Lunes 18 hs / Salón San Francisco / Coordinadora: Cuca

Grupo María Santuario Vivo

Miércoles 9,30 hs / Adoración en el templo / Coordinadora: Alicia

Grupo Corazón Eucarístico de Jesús

Viernes 17 hs (comienza en abril) / Adoración en el templo / Coordinadora: Marta



Primer viernes de mes
Rosario al Sagrado
Corazón 18 hs

ENSEÑANZA GRATUITA TÍTULOS OFICIALES

Para todos aquellos que no han podido iniciar o finalizar sus estudios primarios, la **Escuela de Educación Primaria de Adultos N° 703** les da la oportunidad a jóvenes, adultos, adultos mayores de hacerlo en distintos lugares y horarios.

Los esperamos en Juan B. Justo 241 (Club Atlético Beccar) de 9 a 12 y de 14 a 17 hs. Para mayor información comunicarse al 4792-6166 de 18 a 21 hs.

Acercate **ESTUDIAR ES TU DERECHO**



RETIRO DIOCESANO

*"Abriendo nuestro corazón
y nuestra casa"*

*Predicarán monseñor Ojea
y monseñor Fassi*

**Sábado 12 de marzo
de 9 a 17 hs.**

Colegio Marín
Av. del Libertador 17115 - Beccar

Diócesis de San Isidro

Almuerzo: traer vianda.



Congreso Eucarístico Nacional

Los congresos eucarísticos son un acontecimiento de fe y de cultura, para formar el Cuerpo místico de Cristo, y que el mundo conozca mejor el Misterio de la Eucaristía.



Está abierta la inscripción para el Congreso Eucarístico Nacional (CEN) en Tucumán, del 16 al 19 de Junio próximo. Cada Parroquia o institución puede inscribir la cantidad de congresistas que quiera. La inscripción se realiza vía Internet en www.congresoeucaristico.com. El pago de la inscripción se puede realizar por tarjetas de crédito online o por PagoFácil. Hasta el 29 de febrero la inscripción cuesta \$1000, e incluye el alojamiento, comida, participación y traslados dentro del CEN. Para los jóvenes el costo es \$600. Estamos averiguando ómnibus para ir y venir de Tucumán, para aquéllas personas o comunidades que lo requieran. Este costo no está incluido dentro de la inscripción pagada. Al inscribirse cada persona (la inscripción es personal) debe anotarse según las áreas de interés que también están explicitadas en la misma web. Ante cualquier inquietud nos pueden consultar. Que la cuaresma que iniciamos nos ayude a vivir la misericordia en nuestra Iglesia.

El largo camino a la santidad

María Antonia Paz Figueroa (1730-1799)

Hace poco, cuando tuvimos la alegría de saber que el Cura Brochero sería declarado santo, nos preguntábamos si tendríamos que dejar de llamarlo Cura Brochero y acostumbrarnos a nombrarlo San José Gabriel. Quien sabe, tal vez la sabiduría popular lo recuerde de ahora en más como el Santo Cura Brochero o algo parecido. Y algo parecido ocurrirá con María Antonia Paz Figueroa, una extraordinaria vida en camino de beatificación, que en muchos lugares se venera como mama Antula, nombre que popular y antiguamente se daba a las Antonias.

María Antonia nació en 1730 en la pequeña villa de Ojo de Agua, mitad camino entre Córdoba y Santiago del Estero. Se consagró desde muy joven a la promoción y evangelización de sus hermanos y con otras mujeres como

ella, se familiarizó con la práctica de los Ejercicios Espirituales de San Ignacio de Loyola. Cuando en 1767 los padres jesuitas de la Compañía de Jesús fueron expulsados de España y de sus colonias, ella pone toda su energía y talento a continuar con la organización de los Ejercicios. Así fue como durante los siguientes diez años y tras mucho batallar para obtener el permiso del obispo, recorrió caminando y organizando retiros en las que hoy son las provincias de Santiago, Tucumán, La Rioja, Catamarca, Salta y Jujuy. En 1779 su vocación la pone camino a pie en los 1400 kilómetros que la separan de Córdoba y Buenos Aires. Ni el virrey ni el obispo le hicieron las cosas fáciles, pero nada detiene su celo apostólico y organización de retiros. Y así es como en 1794 logra el apoyo del obispo de Buenos Aires para construir la Santa Casa de Ejercicios, que todavía



hoy, en la Av. Independencia y Salta, sobrevive como uno de los edificios más antiguos de la ciudad. La extraordinaria vida de esta mujer se extinguió el 7 de marzo de 1799, a la edad de 69 años, calculándose que no menos de 70.000 personas se beneficiaron con sus Ejercicios Espirituales. Recién en 1905 se impulsó la causa de su canonización y tuvieron que pasar otros 110 años para que llegue a ser beata. Cuando llegue a santa ¿le diremos Santa María Antonia o Santa mama Antula? Como Brochero, el tiempo dirá.

FI SI INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

Francisco J. Sierra
Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311
ingenieriadeseuridadvial.blogspot.com.ar

47471829 / 15 33494933
franjuserra@yahoo.com

APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO

PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO
4742-4172 / 15 5042-8875 / fuscomargarita@yahoo.com.ar



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

NORMA

4742-0064 / 15 67416112 normatenaglia@hotmail.com

PUBLICIDADES